



Cámara
ARGENTINA

NOTISOCIOS

DICIEMBRE 2021

SOCIOS PROTECTORES

 <p>ARGENOVA GRUPO NUEVA PESCANOVA</p>				
				
				
				
				
				
				
				
				
				
				
				

BBVA escala dos posiciones y se ubica 9° en el ranking Merco 2021 que mide la reputación corporativa de las empresas en Argentina

BBVA en Argentina volvió a mejorar en el ranking anual elaborado por Monitor Empresarial de Reputación Corporativa (Merco), avanzando dos posiciones y ubicándose en el puesto número 9, de un total de 100 empresas en la edición 2021.



(Primera fila de abajo de izquierda a derecha: Luis Pagani (Grupo Arcor), Paula Arregui (Mercado Libre), Daniel Herrero (Toyota), Víctor Valle (Google). Fila del medio de izquierda a derecha: Juan Cerrutti (SAN), Verónica Marcelo (Natura), Martín Ticinese (Quilmes) Arriba de izquierda a derecha: Martín Zarich (BBVA), Karen Vizental (Unilever), Martín Galdeano (Ford). Foto Maxi Failla.

En esta 12ª edición, el Top 10 lo integran: Mercado Libre, Arcor, Toyota, Google y Quilmes, Natura, Unilever, Santander, BBVA y Ford.

“Estar posicionado entre las empresas líderes del país en reputación corporativa es un reconocimiento al trabajo en equipo, al esfuerzo de cada uno de los colaboradores que integramos BBVA en Argentina. Vivimos una fuerte transformación tecnológica en la industria financiera

y en BBVA estamos convencidos que el camino es seguir creando oportunidades a nuestros clientes”, señaló Martín Zarich, presidente ejecutivo de BBVA en Argentina.

Ranking Merco Empresas

Merco es una evaluación anual multistakeholder, que computa 15.265 encuestas provenientes de 23 fuentes de información. La investigación cuenta con seis etapas en las

que se evalúan los méritos reputacionales. En una primera instancia, con la opinión de 851 altos ejecutivos de empresas que facturan más de US\$30 millones, se elabora un ranking provisional con las 100 más mencionadas, sin orden. Luego, el listado pasa por los grupos de interés del ámbito corporativo, lo que define el ranking final a partir del puntaje máximo de 10.000.

El objetivo de la investigación es medir los valores reputacionales, un universo que difiere del concepto de la imagen corporativa. El prestigio es la alta consideración de los grupos de interés de las compañías y es considerado un activo más estable. La imagen, en cambio, está muy ligada a lo coyuntural y por eso es tan volátil.

Por tal motivo, se toman en cuenta las opiniones cruzadas de diversos grupos de interés vinculados al mundo corporativo.

Este año se consultaron 60 analistas financieros, 77 periodistas de información económica, 50 miembros del gobierno, 60 responsables de sindica-

tos, 80 referentes de asociaciones de consumidores, 50 catedráticos del área empresarial, 41 social media managers y 42 directores de comunicación y líderes de opinión. Los resultados son computados para el ranking en función de un peso específico determinado previamente.

BBVA

Novenos
en el ranking
de empresas
con mejor
reputación
2021



Compartimos con vos este logro, ubicándonos
entre las diez compañías con mayor reputación corporativa
en el ranking Merco Empresas.

Un logro para quienes integramos BBVA y un compromiso
a seguir creciendo.

Beccar Varela gana dos importantes premios en los Chambers Latin America Awards 2021

Beccar Varela fue galardonado por la reconocida publicación Chambers and Partners con los premios Argentina Client Service Award y Diversity & Inclusion: Environment and Sustainability Firm of the Year el pasado 3 de diciembre, en la ceremonia de los Chambers Latin America Awards 2021, celebrada en el hotel Fontainebleau de Miami Beach, Estados Unidos.



de izq a der: Maximiliano D'Auro, Ramón I. Moyano y Tomás Allende

El premio Argentina Client Service distingue a los estudios jurídicos argentinos que hayan alcanzado la excelencia en el servicio al cliente. Horacio E. Beccar Varela, socio administrador de la firma, agradeció tanto a Chambers como a los clientes “el haber reconocido nuestro trabajo en un período tan difícil como inédito, marcado no solo por la pandemia del COVID-19 en sí, sino también por los múltiples desafíos que desató a nivel sanitario, comercial, legal, laboral y personal. Nos vimos obligados a ser resilientes y, sin dudas, la armoniosa sinergia del trabajo conjunto entre nuestros abogados y clientes hizo posible que lográsemos nuestras metas de manera exitosa.”

Con el premio Diversity & Inclusion: Environment and Sustainability Firm of the Year, Chambers reconoce a los estudios de la región que a lo largo de los últimos doce meses hayan demostrado un fuerte compromiso con el medio ambiente y la sostenibilidad, incorporando estos valores en la estrategia y cultura empresarial. En el período considerado, la publicación destacó que Beccar Varela haya desarrollado “los capítulos argentinos de los informes globales sobre tráfico ilegal de vida silvestre para la ABA Rule of Law Initiative, y sobre la acidez de los océanos del mundo para la Ocean Foundation. Lo más significativo fue el diseño de la estructura de un fideicomiso para la Red Argentina de Municipios contra el Cambio Climático, que permitió a varios municipios de provincias de Argentina unir esfuerzos para el desarrollo conjunto de proyectos de impacto social y ambiental.” Fernanda Mierez, socia líder del departamento de Sostenibilidad de la firma, agradeció a Chambers “por este increíble premio



de izq a der: nuestros socios Ramón I. Moyano, Maximiliano D'Auro y Tomás Allende

y por incluir la sostenibilidad como categoría. El mundo necesita que la sostenibilidad esté incorporada en todas nuestras decisiones y los abogados tenemos un rol muy importante que desempeñar en este campo. Hoy celebramos que esas

acciones sean reconocidas. Gracias Chambers por motivarnos a continuar en este camino.”


BECCAR
VARELA

AIR EUROPA Corporate News - La nueva Business Class

Amplía tus horizontes en la nueva Business

Una forma exclusiva de volar donde tú decides la máxima privacidad y confort

- Aviones más modernos y sustentables
- Asientos-cama totalmente reclinables, con acceso directo al pasillo
- Menús creados por Martín Berasategui, 12 estrellas Michelin

**DECIDE LLEGAR
TAN LEJOS COMO
QUIERAS**

aireuropa.com

Dycasa, primera constructora argentina en lograr la certificación de sus cuatro sistemas de gestión



Al haber obtenido el Certificado IRAM por su Sistema de Gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo que cumple con los requisitos de la norma IRAM - ISO 45001:2018, Dycasa se convierte en la primera constructora argentina en acreditar la certificación de sus cuatro Sistemas de Gestión. Los Sistemas certificados previamente son Calidad, Medio Ambiente y Antisoborno.

El alcance del Certificado es: Licitación, contratación y ejecución de obras civiles y de edificación para clientes privados sin limitaciones y para clientes públicos dentro de los límites establecidos por los organismos competentes, en todo el territorio de la República Argentina.

Esta distinción nos llena de orgullo profesional y da fe del compromiso de DYCASA con sus obras.

¡O'Farrell tiene nueva casa!

En O'Farrell tenemos el agrado de compartir con Uds. que, luego de tantos años en nuestra emblemática sede de Avenida de Mayo, nos mudamos a la calle French 3155, en el barrio de Recoleta.

La búsqueda de un nuevo espacio responde a mucho más que una relocalización de oficinas.

En este nuevo espacio continuaremos acentuando la renovación tecnológica que comenzamos hace años, complementándola con una fuerte impronta de trabajo colaborativo, dinámico y en equipos multidisciplinares.

En nuestras nuevas oficinas de French nuestro norte continuará siendo brindarles siempre un servicio basado en nuestros tradicionales estándares.

Nos mudamos para estar más cerca y sabemos que en nuestra nueva sede nuestros clientes y amigos encontrarán un ambiente cálido, moderno y con esa impronta personal que nos caracteriza desde nuestros inicios.

Bienvenidos a French, nuestra nueva casa.

Bienvenidos a O'Farrell.

O'FARRELL
RESPUESTA CONFIABLE, SIEMPRE

Cecilia Giordano recibió el “Reconocimiento a la mujer destacada en el ámbito empresarial 2021”

La galardonada es Presidente y CEO de MERCER y COO de Marsh McLennan en Argentina. También se entregaron otras dos distinciones: “Mención Labor en equidad de género” y “Mención Revelación en Innovación”.



Tamara Vinitzky, Alexia Ronsenthal, Nestor Garcia, Cristina Bonchil y Gabriela Terminielli

KPMG Argentina. Cecilia Giordano fue distinguida hoy con el “Reconocimiento a la mujer destacada en el ámbito empresarial 2021”, que entrega por quinta vez consecutiva en el país WomenCorporateDirectors (WCD) Capítulo Argentina, organización internacional de la que KPMG es Global Lead Sponsor. El reconocimiento consistente en una estatuilla de acrílico entregada por Néstor García, Presidente y CEO de KPMG Argentina, quien destacó la importancia de “darle visibilidad a las mujeres que ocupan puestos ejecutivos para

avanzar en esa equidad de género que todos queremos que haya en las empresas”.

Al recibir el reconocimiento, Cecilia Giordano quien es Presidente & CEO de Mercer Argentina, Uruguay & Paraguay, y Chief Corporate Officer of Marsh McLennan Argentina, afirmó: “Desde lo personal este reconocimiento es un mimo al alma y para MERCER es reconocer la forma en que vivimos nuestro propósito. Gracias a WCD, a KPMG como main sponsor, al jurado, a los demás spon-

sors y en especial un honor compartir las nominaciones con mujeres tan talentosas. Celebro este reconocimiento porque refuerza que tengo que seguir ayudando a que más mujeres ocupen posiciones de liderazgo, posiciones de decisión, refuerza mi compromiso para trabajar por una Argentina más justa, diversa, equitativa e inclusiva por todos, pero fundamentalmente por mi hija, para que tenga un mejor país y un mejor mundo para vivir”.

Damos la bienvenida como socio de la Cámara Española de Comercio a **Proyeco S.A.**



“Desde hace más de 33 años, ofrecemos soluciones integradas en Ingeniería, Arquitectura, Project Management y Medio Ambiente.

Gracias a nuestro gran equipo humano profesional, riguroso, comprometido e incapaz de escatimar esfuerzos hemos liderado importantes proyectos en España, Latinoamérica y Oriente Medio, tales como el Tren Maya, Saneamiento de la Ciudad y la Bahía de Panamá o la Terminal de Cruceros de Amador.

Formar parte de la Cámara de comercio española en Argentina nos permitirá aportar nuestros conocimientos y experiencias dentro de la asociación, así como establecer nuevas alianzas comerciales y consolidar las existentes, uniendo puntos de vista para poder ofrecer un servicio aún mejor.”

<https://proyeco.es/>



Cámara
ARGENTINA

Feliz Navidad

&

Próspero Año Nuevo

SOCIOS BENEFACTORES

				
				
				
				
				
				
				
				
				
				
				
				

